

**La Universidad de Sevilla en pie de guerra
La lucha en defensa de la educación pública continúa
Basta de ataques a la clase trabajadora y a la juventud
Que la crisis la paguen los capitalistas**

30 de mayo

**MANIFESTACIÓN • 19:00h.
DESDE PARQUE DE PRTA JEREZ HASTA PZA NUEVA**

7 de junio

**MANIFESTACIÓN • 19:00h.
DESDE RECTORADO (c/ San Fernando) A PARLAMENTO**



El pasado 22 de mayo estudiantes, padres y profesores dimos una nueva y contundente demostración de fuerza paralizando las clases de los colegios, institutos y universidades de las principales localidades del Estado. Con un seguimiento masivo de la huelga en los diferentes tramos educativos por parte de profesores y estudiantes, el éxito de esta jornada histórica de huelga general en toda la comunidad educativa se plasmó en las masivas manifestaciones por la tarde: 150.000 en Madrid y Barcelona, 70.000 en Sevilla, 60.000 en Valencia, 30.000 en Oviedo y Málaga... Una marea de estudiantes y trabajadores que colapsó las calles por las que trascurrieron las manifestaciones en un clamor contra los recortes en educación.

Pero la respuesta masiva de la huelga del 22 de mayo a los recortes en educación no es algo aislado, sino que es una de las muchas demostraciones de fuerza y disposición a luchar que jóvenes y trabajadores

llevamos demostrando a lo largo del año. Desde que se diera el nacimiento de la marea verde a comienzos de este curso, hasta la lucha de nuestros compañeros valencianos, la huelga gene-

ral del 29-M, la jornada de lucha estatal del 10 de mayo contra los recortes en educación o las masivas manifestaciones del 12-M.

Ante este auténtico clamor de la población trabajadora el PP ha vuelto a hacer gala de una arrogancia y prepotencia que lo único que ha conseguido es que nos reafirmemos en la necesidad de endurecer la respuesta a los recortes.

**RECORTES PARA JÓVENES Y TRABAJADORES,
MILLONES PARA BANQUEROS Y ESPECULADORES**

Los recortes en educación y sanidad supondrán un retroceso histórico en las conquistas sociales arrebatadas a la dictadura por la clase trabajadora. Entre otras cosas estos recortes provocarán la introducción del copago sanitario, el cierre de plantas y hospitales enteros o la subida astronómica de las tasas en las matrículas universitarias, que imposibilitaran no solo el acceso si no también la permanencia de muchos hijos de trabajadores de la universidad.

El dinero que día tras día se inyecta a la banca y a las cuentas de beneficios de las grandes empresas sale directamente de los presupuestos recortados a sanidad y educación pública. Por eso en los últimos días, a la vez que el PP anunciaba un recorte de 3.000 mi-



Sindicato de Estudiantes

llones de euros a la educación pública y 7.000 millones a sanidad, comunicaban su intención de injectar hasta 23.500 millones de euros de dinero público a Bankia, más del doble de lo recortado a sanidad y educación públicas!

Miles de millones de euros del erario público que sólo servirá para mantener intactos los sueldos y beneficios de los altos ejecutivos. De hecho Rodrigo Rato, ex presidente de Bankia y ex ministro de Economía con Aznar, además de ganar más de 2 millones de euros en salarios por su cargo, será indemnizado con 1,2 millones al abandonarlo. El PP, fiel representante de los intereses de la patronal, banqueros, y especuladores, no dudará en protagonizar nuevos ataques contra los derechos de los trabajadores y los jóvenes con tal de asegurar los intereses privados de un puñado de grandes capitalistas.

JÓVENES Y TRABAJADORES UNIDOS EN DEFENSA DE LA EDUCACIÓN Y LOS SERVICIOS PÚBLICOS

Los estudiantes de la Universidad de Sevilla, que estamos protagonizando un paro académico de 15 días contra los ataques a la universidad pública y la expulsión de los hijos de los trabajadores en la universidad, hemos realizado diferentes encierros y asambleas de más de 2.000 estudiantes, demostrando nuestra disposición a llevar hasta el final la lucha.

Es muy importante continuar con la movilización para asegurar un comienzo de curso de la comunidad educativa unida y en pie de guerra para plantar cara a los recortes desde el primer día. En este sentido, se aprobó en asamblea convocar dos manifestaciones contra los recortes para el 30 de mayo y 7 de junio.

Tenemos que aprovechar estas dos convocatorias para hacernos más fuertes en la calle. Para fortalecer la movilización desde el Sindicato de Estudiantes insistimos en la necesidad de extender la lucha más allá de los muros de la universidad. Necesitamos el apoyo activo del conjunto de la clase trabajadora. Por este motivo pensamos que el reparto masivo de panfletos en las grandes empresas, en los hospitales, mercados, así como los puntos neurálgicos de la ciudad y del transporte público, son imprescindibles para explicar la lucha que estamos llevando adelante al conjunto de la clase trabajadora, así como vinculando el ataque a la

educación pública con la ofensiva al conjunto de nuestras condiciones de vida.

Desde el Sindicato de Estudiantes pensamos que es clave para la extensión y fortalecimiento de la movilización que en las manifestaciones estudiantiles de los próximos días 30 de Mayo y 7 de Junio participen activamente los sectores y empresas en lucha con sus pancartas y consignas, teniendo un espacio desde el que puedan dirigirse a todos los que nos manifestemos para explicarnos las luchas que están protagonizando, del mismo modo que es fundamental contar con su apoyo para que nos abran las puertas de sus empresas y que podamos explicar cuáles son los ataques a la educación pública contra los que nos estamos movilizando.

Es más necesario que nunca que, ante la avalancha de ataques que el gobierno del PP esta poniendo encima de la mesa y que va a intensificar más y más, los estudiantes y los trabajadores estemos unidos y en la calle. A cada nuevo ataque es necesario responder con más fuerza y contundencia y mejor organizados.

Por eso desde el Sindicato de Estudiantes volvemos a exigir a los dirigentes de CCOO y UGT que cesen en sus llamamientos del dialogo con el PP, y se apoyen en la demostración y determinación que centenares de miles de jóvenes y trabajadores estamos demostrando en la calle para convocar, en unidad de acción con el resto de sindicatos, movimientos y organizaciones sociales, una nueva huelga general, esta vez de 48 horas, que nos permita confluir a todos los sectores en lucha. De la misma manera que la derecha ha incrementado sus ataques contra jóvenes y trabajadores, nosotros tenemos que redoblar la contundencia de nuestra respuesta, por eso en esta ocasión demandamos a CCOO y UGT y todos los sindicatos de clase la necesidad de que la convocatoria de esta nueva huelga general sea de 48 horas. Esta nueva huelga, acompañada de un plan de movilizaciones ascendente y continuado en el tiempo, supondría un nuevo y duro golpe para el gobierno que pondría de nuevo sobre la mesa su enorme debilidad y la fuerza que tenemos jóvenes y trabajadores cuando luchamos conjuntamente en la calle. Además esta sería la mejor manera de preparar un otoño de movilizaciones y lucha en defensa de la escuela pública. Este es el camino para vencer los ataques.

**La lucha en defensa de la educación pública continúa
Basta de ataques a la clase trabajadora y a la juventud
Que la crisis la paguen los capitalistas**